

【平成28年10月2日】

だいぶ秋らしくなってきましたね

河川敷に生えているススキもだいぶ伸びてきた気がします

みなさんお変わりありませんか？

先々週の日曜日から家族で軽井沢に旅行に行ってきました

帰りは松本経由で帰ってきたのですが、中央道を走っていると箕輪辺りで天竜川の看板が!!□

あっと思って川を見たら・・・

えっ？これ？

というほど小さな川でした

安間川よりも小さかった気がします

あんなに小さな川からどうやったらあそこまで大きな川になるのか・・・

自然はすごいですね

さてさて、昨日の早朝ドライブで堤防を走ってきました

特に目立ったこともなく穏やかな時間が流れていた気がします

また何かありましたらご連絡します



【平成28年10月14日】

朝夕だいぶ涼しくなってきましたね

皆さまお変わりありませんか？

昨日から気になっていたことをご報告いたします

毎日8:30ごろ右岸側の掛塚橋北側の堤防を走って職場に向かうのですか

昨日トラックが3台停まっていて何だろうと気になってました

荷台には数名の方が乗っていました

今日、また同じトラックが3台停まっていたので徐行して見てみると、7~8人の男の人が堤防に

生えている竹？笹？のようなものを何本もトラックの荷台に乗せていたのです

ちょうどそのトラックの間に私も挟む形で掛塚橋を渡ったのですが、掛塚の方に行かれたので

どうやら明日から始まる掛塚のお祭りに使う笹？竹？のようでした

堤防に生えている、植物はお祭りにも使われるんですね



【平成28年10月17日】

先程、右岸側の堤防

電車の線路より北側

北から南へ走っていたところ左側（河川敷側）

に続けて猫が二匹死んでいました

場所は明確ではないのですが、旧国の青い橋と電車の線路緑の陸橋との間です

土日は出張所はお休みなのでゴミの受付センターに電話したところこちらもお休みとの事でした

今後、土日などすぐご連絡した方がいい時はどのようなカタチを取れば良いのでしょうか？

また教えてください

あと、2週間前から右岸側旧国の橋の入り口の所に自転車が置かれたままになってます

誰かが一時的に置いてあるのかな？と思っていたのですが、ずっと停めたままなので、

ご連絡します

